

Vereinsausflug OGV nach Würzburg mit Stadtführung und Landesgartenschau Besichtigung

Am 05. Mai besuchte der OGV Straßkirchen mit fast 50 Teilnehmern die Stadt Würzburg. Nach 3 Stunden Fahrt, mit willkommener Unterbrechung durch eine Brotzeit, erreichten wir unser Ziel.

Als Erstes wurde durch einen Fremdenführer die Altstadt besichtigt. Gestartet wurde an der Residenz, wobei hier besonders die 3 Gärten um das Gebäude interessant sind mit den unterschiedlichen Gestaltungen der Pflanzen, Gehölze und der Wege. Der Fremdenführer informierte über die Geschichte des Gebäudes und die Herkunft der Gärten.

Nach einem kurzen Fussweg erreichten wir die Altstadt mit Dom, Marktplatz, Rathaus und anderen Sehenswürdigkeiten die alte Main- Brücke und die Burg . Hier wusste unser Fremdenführer allerhand interessantes über die Entstehung der Stadt zu berichten.

Nachdem Mittagessen ging es mit dem Bus zum Lagagelände. Das Gelände mit einer Fläche von 25 Hektar, auf einem ehemaligen Kasernengelände der US-Armee ist bereits vorbereitet für die Wohnbebauung nach der Ausstellung. Auf den großzügigen Grünflächen im Zentrum werden Häuser errichtet. Die breiten Randstreifen sind den Ausstellungsflächen mit großen Blumen und Gewächsanlagen vorbehalten die in voller Blüte standen. In Sonderschauen werden Gestaltungsmöglichkeiten für Blumendeko und Gärten gezeigt. Alles in allem eine gelungene Ausstellung